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120972 ‐ هل يشرع للإمام أن ينتظر الداخل لإدراك الركعة ؟

السؤال

بعض الأئمة ينتظر الداخل لإدراك الركعة ، وبعضهم يقول : لا يشرع الانتظار؟ فما هو الصواب وفقم اله ؟

الإجابة المفصلة

الحمد له.

. ذلك " انته ه عليه وسلم فال صل يلحق الداخل بالصف تأسيا بالنب الصواب شرعية الانتظار قليلا حت "

الشيخ عبد العزيز بن باز رحمه اله .

"تحفة الإخوان بأجوبة مهمة تتعلق بأركان الإسلام" (ص72) .

وللفائدة ينظر جواب السؤال رقم (21963) .

واله أعلم

 

https://archive-1446.islamqa.info/index.php/ar/answers/120972/%D9%87%D9%84-%D9%8A%D8%B4%D8%B1%D8%B9-%D9%84%D9%84%D8%A7%D9%85%D8%A7%D9%85-%D8%A7%D9%86-%D9%8A%D9%86%D8%AA%D8%B8%D8%B1-%D8%A7%D9%84%D8%AF%D8%A7%D8%AE%D9%84-%D9%84%D8%A7%D8%AF%D8%B1%D8%A7%D9%83-%D8%A7%D9%84%D8%B1%D9%83%D8%B9%D8%A9
https://archive-1446.islamqa.info/ar/answers/21963

